

Pour diffusion immédiate
COMMUNIQUE DE PRESSE

Digigram acquiert OROS

Le spécialiste français de l'audio critique poursuit son développement

Montbonnot, le 12 avril 2024 - Digigram, le spécialiste des solutions de transport audio sur IP (CA groupe 2023 6.3M€, dont 80% réalisés à l'export) annonce l'acquisition d'OROS, spécialiste des solutions de mesure et analyse de bruit et vibration (CA 2023 2.8M€ dont 80% à l'export), également basée près de Grenoble. Cette acquisition confirme la stratégie de build up du groupe centrée sur l'audio critique, et lui permet d'accélérer son développement. Le montant de la transaction n'est pas communiqué.

L'acquisition prend effet immédiatement : le groupe compte désormais une soixantaine de collaborateurs répartis entre Montbonnot et les filiales basées à Singapour, aux Etats-Unis et en Chine.

Tout comme lors de l'acquisition d'AuviTran annoncée en septembre 2023, les deux entités vont procéder à des rapprochements opérationnels afin d'encourager les synergies entre les équipes. Par ailleurs, OROS conserve ses marques et son identité.

Au terme de ce rapprochement, la direction d'OROS bénéficiera de moyens supplémentaires, humains et financiers pour soutenir son développement. *"L'apport de Digigram nous permet de soutenir le développement technique et commercial d'OROS, enclenché dès 2023 avec la sortie de O4"* indique Nicolas Denisot, responsable produit chez OROS.

Le groupe Digigram est présent sur le marché de l'audio critique, du broadcast et du live avec ses solutions d'acquisition, de transport et d'interconnexion du signal audio sur IP (AoIP). Développées à Grenoble, les solutions matérielles et logicielles Digigram et AuviTran équipent les grands acteurs des médias, du transport, de l'aérospatiale, de la défense et de la sécurité publique en France et à l'étranger.

OROS a développé son savoir-faire autour des systèmes de mesure de bruit et de vibrations destinés aux marchés de l'énergie, du maritime, de l'aéronautique, de l'automobile, de la production et des automatismes.

Convergence des spécialistes de l'audio critique au service d'une ambition

Les deux entreprises opèrent déjà sur différents segments du marché des communications critiques, avec des clients dans les secteurs aéronautique civil et militaire (Airbus, GE Aircraft Engines, CAE) ou maritime (US Naval Academy) et vont désormais déployer des efforts communs pour accroître leur présence sur les marchés de l'industrie, de la défense, de la sécurité et des transports.

Nées en 1985 dans l'écosystème technologique grenoblois, OROS et Digigram partagent de nombreux points communs : les deux PME ont bâti leur savoir-faire sur l'excellence de leurs solutions matérielles et logicielles "Made in France", se positionnant sur des marchés où l'innovation, la qualité et la fiabilité des applications

sont cruciales. Historiquement tournées vers l'export, Digigram et OROS s'appuient sur des réseaux de distribution et des filiales basées à l'étranger. Aujourd'hui les deux entreprises bénéficient d'une solide aura internationale.

"La proximité de nos positionnements fondamentaux, qu'il s'agisse des marchés, de nos convictions stratégiques ou de nos valeurs humaines, est capitale pour nous permettre une convergence rapide et harmonieuse" indique Jérémie Weber, Président de Digigram. "Sur de nombreux sujets, OROS et Digigram parlent le même langage, avec des savoir-faire ancrés en France, un goût certain pour l'innovation et des solutions reconnues par nos clients les plus exigeants pour leur qualité et leur fiabilité en milieux critiques. OROS et Digigram, c'est l'alliance du transport des signaux avec leur analyse. Un champ de possible s'ouvre au groupe pour répondre à de nouveaux besoins et aborder des cas d'usage de plus en plus complets." conclut Jérémie Weber.

Digigram est basée dans les Alpes françaises et compte une filiale à Singapour. Le marché de l'audio professionnel a salué les solutions de contribution sur IP de la gamme IQOYA pour leur performance et leur souplesse, ainsi que la sortie de la gamme de cartes son ALP-X. Les équipements et solutions Digigram sont reconnus pour leur fiabilité à toute épreuve, leur qualité audio irréprochable, et leur facilité d'utilisation légendaire.

OROS conçoit et fabrique des systèmes (instruments et logiciels) de mesure de bruit et vibrations qui répondent aux exigences des acteurs des industries automobile, aéronautique, marine, énergie, production et automatismes. Entreprise française d'envergure internationale, OROS est une société dynamique où l'innovation est au cœur de la stratégie lui permettant de proposer une gamme de produits high-tech. OROS couvre les applications d'acquisition de données, de dynamique de structures, d'acoustique industrielle et de machines tournantes ainsi que toute une gamme de services associés.

www.digigram.com / www.oros.com

84 Allée Galilée

38330 Montbonnot Saint Martin – France

Contact presse

Samuel Beaupain +33 (0)6 88 48 48 02

samuel@edifice-communication.com